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Уже через год такие пара-
шютные подразделения, на-
званные десантными, начали
внедряться в Красной Армии.
Первые 15 лет они были при-
писаны к Военно-воздушным
силам. А вот самостоятельным
видом войск десантники стали
много позже. К тому времени
они имели просто огромный
боевой опыт. Десантники могли
все - любая боевая задача была
им по силам.

Есть еще одна причина того,
что парням в тельняшках, с го-
лубыми беретами по силам вы-
полнение любой боевой зада-
чи. Туда отбираются самые здо-
ровые и крепкие ребята еще до
времени призыва на срочную
службу.

Сами призывники старают-
ся попасть в ВДВ, потому как
знают, что служить там почет-
но и престижно, хотя и очень
трудно.

Таких ребят, родившихся и
выросших в нашем районе и
служивших в ВДВ, тоже набе-
рется немало. Но вот удиви-
тельная штука, несмотря на
свою ратную значимость, по ха-
рактеру эти парни довольно
скромны. Да, внешне они выг-
лядят по-гвардейски, но этим
видом бравируют разве что в
день праздника ВДВ. В обычной
жизни они такие же, как и все
их друзья-товарищи.

За несколько дней до Дня
Воздушно-десантных войск мы
пытались обратиться к нашим
воинам-ветеранам Воздушно-
десантных войск с предложени-
ем поведать нашим читателям
о личной службе в этих войсках
или рассказать о товарищах, с
которыми их свела армейская
служба.

Немного нашлось таких ре-
бят. Не без труда, уговоров, обе-
щаний не вдаваться в особые
подробности упомянул о своих
товарищах-десантниках Эду-
ард Егоренков.

- Я прекрасно знаю Алексея
Лавреева, Андрея Рулева, Алек-
сандра Иванюшкина, Андрея
Авдеева, Юрия Корнева, Мишу
Дутлова. А вот фамилии других

ребят сразу вот так, навскидку, и
не назову. Почему, объяснение
простое. Может, редко встреча-
емся. Ведь у каждого свои дела-
заботы. Если и собираемся от-
мечать наш праздник, то не все

по ряду причин могут в нем уча-
ствовать. Сам же я был призван
в ВДВ еще в 1993 году. В полку
был водителем тяжелых грузо-
виков. По этой причине имею
всего четыре прыжка с парашю-
том.

Моя задача была более при-
земленной - доставить в нуж-
ный район все необходимое
для проведения учений. При-
казы командования выполнял
четко. Каких-то замечаний не
имел. С наступлением нашего
главного армейского праздни-
ка - Дня ВДВ  - хочу поздравить
всех своих боевых товарищей.
Будьте такими же, какими мы
были в свои двадцать лет, ког-
да на наших затылках красова-
лись голубые береты.

Скромное поздравление ска-
зал и Николай Лахтиков:

- Мои друзья Николай Лукья-
нов, Алексей Лавреев, Иван Ас-
тахов, Виктор Карытин, Валерий
Субботкин, с которым мы слу-
жили в одном 345-м полку в
Афгане, и, к сожалению, уже
ушедший от нас навсегда Игорь
Ефременков многое могут или
могли бы сделать, если какая-
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то цель поставлена или выбра-
на ими. Но сейчас наши цели
примерно у всех одинаковы:
дома хранить семейный уют,
поддерживать наших жен, вос-
питывать детей, внуков, помо-

гать им. И самое главное - бе-
речь здоровье. У десантников
оно всегда было на первых по-
зициях. Но в молодости о том
особо не думалось. Чего уж гре-
ха таить, нам казалось, что мы
обеспечены или награждены
прекрасным бодрым самочув-
ствием природой навсегда. Вре-
мя начинает отсчитывать шес-
той десяток лет.

Но при всех жизненных пе-
редрягах, проблемах мы по-
мним о своей службе, выпав-
шей нам в наши самые пре-
красные молодые годы. Те-
перь мы ветераны ВДВ! Мы со-
беремся вместе 2 августа. По-
беседуем, пошутим, повспоми-
наем прошедшее время, своих
сослуживцев, наших команди-
ров. Возложим венки к подно-
жию памятников нашим давно
погибшим землякам, тоже на-
стоящим мужественным вои-
нам.

С Днем ВДВ, друзья! Будьте
всегда бодры, улыбчивы! И всех
вас с нашим главным призывом
десантников "Никто кроме нас"!

Николай ХУДЯКОВ

Калужане приняли участие во Всероссийском ан-
тикоррупционном форуме

Представители антикоррупционного подразделения адми-
нистрации губернатора Калужской области приняли участие во
Всероссийском антикоррупционном форуме финансово-эконо-
мических органов, который проходил в г. Уфе.

Организаторами мероприятия выступили Федеральное каз-
начейство и Правительство Республики Башкортостан.

В работе форума участвовали свыше 700 представителей
федеральных органов исполнительной власти и антикоррупци-
онных органов субъектов Российской Федерации, банковского
и корпоративного сектора, а также высших учебных заведений
и средств массовой информации.

Форум стал площадкой для развития существующих деловых
связей, совместного обсуждения актуальных вопросов и нова-
ций антикоррупционной политики, обмена опытом и лучшими
практиками, приобретения новых знаний по развитию механиз-
мов противодействия коррупции.

Программа форума состояла из пяти тематических панель-
ных дискуссий.

В рамках мероприятия организаторы провели киберучения
для студентов с целью отработки практических действий по обес-
печению информационной безопасности в условиях целенап-
равленных компьютерных атак для специалистов по информа-
ционной безопасности - "КиберПолигон".

По итогам пленарной части были сформированы предложе-
ния по развитию механизмов противодействия коррупции и
повышению антикоррупционной культуры.

В российских городах начнут рассказывать о пра-
вилах безопасного вождения электросамокатов

1 марта 2023 года вступили в силу поправки в Правила до-
рожного движения, которые закрепили за пользователями ча-
стных и прокатных средств индивидуальной мобильности (СИМ)
права и обязанности.

Любое средство микромобильности - транспортное средство,
которое может передвигаться со скоростью не более 25 км\час.
На нем не разрешается передвигаться вдвоем, в состоянии
алкогольного опьянения, пользователь обязан спешиваться
при пересечении пешеходного перехода и так далее.

Ассоциация операторов микромобильности вместе с крупней-
шими кикшеринг-операторами запустили информационно-про-
светительский проект о правилах безопасного и этичного вожде-
ния средств индивидуальной мобильности (СИМ). Кампания рас-
скажет о том, что правила существуют и их необходимо соблю-
дать так же тщательно, как и при управлении автомобилем.

У кампании есть и еще одна важная задача - закрепить у
всех других участников дорожного движения знание о том, что
на улично-дорожной сети теперь есть средства индивидуаль-
ной мобильности: пешеходам и автомобилистам необходимо
быть внимательнее.

Кампании станут регулярными и будут запускаться каждый
сезон.

2 августа воины-десантники отмечают свой празд-
ник, которому в 2023 году исполняется 92 года.

Отсчет своего времени Воздушно-десантные войска
начали с далекого 1930 года, когда под городом Вороне-
жем отделение бойцов Красной Армии в количестве 12
человек, надев обычные парашюты, которые использо-
вали пилоты при покидании боевых самолетов в ава-
рийных ситуациях, впервые прыгнули под их куполами
на землю. Эксперимент удался.
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мом первом этапе семейно-ту-
ристического мероприятия.

Сплав был запланирован по
реке Снопот от деревни Тере-
бивль до места слияния Снопо-
та с Хатожкой. Там, в урочище,
которое у нас в районе обычно
называют "Меловая", работни-
ками МКУ "Центр развития
спорта, туризма и молодежной
политики "Темп" и еще несколь-
кими постоянными участниками
Робинзонады в течение дня раз-
бивался лагерь. Все те, кто не
участвовал в сплаве, побояв-
шись погоды или будучи заняты-
ми на работе, прибывали в ла-
герь до самого вечера.

Сплав прошел благополучно и
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Владислав Шапша проконтролировал ход
строительства технопарка профессионального
образования

27 июля в Калуге губернатор Владислав Шапша посетил
строительную площадку реализации федерального проекта
"Профессионалитет".

Для создания имущественного комплекса технопарка про-
фессионального образования, в том числе, реконструирова-
но здание бывшего торгового центра по Тульскому шоссе.

Главе региона продемонстрировали приближение работ к
завершающей стадии.

Проведен наружный и внутренний демонтаж, установлены
металлические и железобетонные конструкции, выполнены
кладка кирпичных стен и перегородок, смонтированы наруж-
ные коммуникации, заменена кровля.

Внутри здания проложены сети: водо- и теплоснабжения,
канализации, вентиляции, пожаротушения, дымоудаления.
Производятся электромонтажные работы, идет прокладка
линий связи. Продолжаются чистовые отделочные работы -
окраска стен, облицовка плиткой, устройство потолков.

Начат  монтаж вентилируемого фасада и остекление, уста-
новка витражей. Одновременно идет благоустройство терри-
тории.

Оценив увиденное, Владислав Шапша отметил хороший

уровень готовности  второго и третьего этажей, и рекомендо-
вал увеличить темп работ на первом этаже.

Сейчас строительно-монтажные работы по реконструкции
объекта ведутся в соответствии с графиком.

Глава региона напомнил всем участникам процесса созда-
ния технопарка об ответственности за соблюдение сроков и
дальше: "К началу учебного года свои обязательства по этому
важному для нашего региона и всей страны  проекту мы дол-
жны выполнить. Первая неделя августа - срок завершения

большинства работ и в здании, и по благоустройству".
Важным направлением создания учебного центра являет-

ся оснащение оборудованием. Часть его уже завезена, в бли-
жайшее время начнется установка.

Говоря об эффективном использовании данного объекта
еще на стадии доукомплектования мастерских, Владислав
Шапша предложил сделать его доступным не только для обу-
чения студентов, но и для профориентации школьников. Наши
предприятия заинтересованы в подготовке высококвалифи-
цированных кадров.

Взаимодействие с руководством профтехцентра по учеб-
ным планам, размещение здесь своего оборудования помо-
жет в решении кадрового вопроса.

Юрий КРИВЧЕНКОВ

Раньше, как говорится, и деревья были выше, и трава зеленее… И физкультурно-
туристических мероприятий в Куйбышевском районе было больше. Часть из них, види-
мо, канула в лету, но традиция проведения семейной Робинзонады жива уже более двад-
цати лет. И только в период пандемии Робинзонада не проводилась, однако все прежние
ее участники очень ждали возвращения семейного слета.

С 2022 года "робинзоны"
вновь собираются в Куйбышевс-
ком районе, для того чтобы
встретить старых друзей и обре-
сти новых, для того чтобы про-
никнуться духом лесного сорев-
нования, а также отдохнуть ду-
шой и телом. Но если в прошлом
году погода для соревнований
была просто отличная, то в этом
году она всю прошлую неделю
стращала возможных участни-
ков дождями и прохладой.

Тем не менее, хмурым утром
минувшей пятницы у физкультур-
но-оздоровительного комплек-
са в Бетлице более десятка се-
мей собралось, чтобы принять
участие в сплаве по реке - са-

Общее фото участников XXII Робинзонады перед отъездом из лагеря. Увы, не все участни-
ки смогли остаться до закрытия мероприятия.

Сплав по реке - пожалуй, самая долгожданная для многих
часть Робинзонады. Здесь каждый может выбрать то, что
ему ближе, - соревноваться в скорости с другими "робинзо-
нами" или проплыть маршрут спокойно, наслаждаясь при-
родой.

"Одеяльный волейбол" - это, конечно, весело, но долгие
партии требуют и концентрации, и ловкости, и выносли-
вости.

весело. Вопреки прогнозам, ник-
то не намок под дождем, а чуть
поднявшаяся после дождей река
пригнала лодки к месту разме-
щения лагеря немного быстрее.

По прибытии в лагерь все
участники Робинзонады, кото-
рых собралось более шестиде-
сяти человек, методом жеребь-
евки были поделены на четы-
ре команды, которые в после-
дующем и соревновались меж-
ду собой, - это "Добрые", "Дина-
мит", "Олимпийцы" и "Класс".

В первый вечер прошли три
конкурса, которые позволили
участникам команд познако-
миться друг с другом и сплотить-
ся, а второй день стал основным
днем соревнований - участники
испытали свои силы в игре в са-
мых разных дисциплинах от игры
"Крокодил" до метания ножа.
Одной из самых забавных дис-
циплин был "лесной волейбол",
или "одеяльный волейбол" - не-
кая смесь волейбола и пионер-
бола, где по четыре человека из
команд, попарно держа в руках
одеяла внатяжку, старались за-
бить гол команде соперника, пе-
ребрасывая при помощи одея-
ла на половину поля соперника
волейбольный мяч.

Несмотря на соревнователь-
ный характер мероприятия и
несмотря на итоговое распреде-
ление мест среди команд, про-
игравших в этом соревновании
не было - это отметил замести-
тель директора МКУ "Темп" по
спорту Владимир Иванович Уль-
янов, подводя итоги XXII семей-
ной Робинзонады:

- Мест у нас сегодня четыре,
но победила дружба. Мы не пре-
следовали цели, чтобы здесь
кто-то кого-то обидел. Вы рва-
лись, побеждали, но наше дело
было в том, чтобы вам захоте-
лось приехать сюда еще. Полу-
чилось или нет - судить вам…

Участники Робинзонады
были отмечены памятными по-
дарками и грамотами, а самые
юные - еще и шоколадками.

Тепло прощаясь друг с другом,
участники соревнований покида-
ли лагерь с чувством большой
благодарности всем тем, кто при-
ложил руку к организации и про-
ведению этого семейного слета,
а также с твердой надеждой вер-
нуться сюда вновь ровно через
год, чтобы посоревноваться, по-
быть немного ближе к природе
и, конечно, снова встретиться с
друзьями-"робинзонами".
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Мы встретились с Татьяной
Андреевной, и она рассказала,
какую большую помощь воен-
ным оказывают наши люди.

- Первую гуманитарную по-
мощь нашим ребятам, а это мо-
билизованным и доброволь-
цам,  мы отправили в ноябре
2022 года через кировских во-
лонтеров, а первую машину с
гуманитарной помощью на Ук-
раину из нашего района мы от-
правили в начале декабря
2022 года. С тех пор по двум
направлениям -  в Донецкое и
южное - уже ушло 16 машин с
различным грузом. И это поми-
мо тех двух машин, которые
везли на Донбасс лес. Груз са-
мый разнообразный. Только
маскировочные сети уходят от
нас в километровом измере-
нии. Они очень там нужны на-
шим ребятам.

- Что сейчас особенно не-
обходимо в зоне СВО?

- В принципе, нужно все, что
и раньше, - маскировочные
сети. Это самый расходный
материал. Они быстро рвутся
и горят от обстрелов. Сейчас
наши танкисты и минометчики
просят прислать уже сети жел-
того цвета. Растительность на
Украине от жары быстро при-
обретает пожухлый вид, и мас-
кироваться нужно соответ-
ственно местности.

Очень нужны наборы клю-
чей. Они необходимы и мино-
метчикам, и танкистам, и мо-
тострелкам. Техника есть у всех,
и она требует постоянного об-
служивания. Ключи же имеют
свойство теряться, тем более
в таких условиях. Нужны мотор-
ное масло и масло для пил.
Кстати, полотна для пил  и цепи
тоже очень пользуются спро-
сом. Их отправляем десятками.
Нужны молотки, топоры, гвоз-
додеры, гвозди, саморезы. И
сейчас гвоздей отправляем 30
кг. Провода отправляем кило-
метрами. Это тоже очень не-
обходимая вещь в зоне СВО.

Отправляем и продукты пи-
тания. Ребята с радостью по-
лучают рыбные консервы, супы
Роллтон, шоколад. Коробки с
продуктами уходят десятками.
К ним добавляем кухонную ут-
варь. Ребята часто меняют ме-
сто дислокации, и в ходе пере-
ездов кастрюли и сковородки
теряются и портятся.

При сборе посылок стара-
емся учитывать и пожелания
наших ребят. Им там тяжело,
и хочется порадовать домаш-
ней пищей, вкусняшками. За-
купаем и отправляем влаж-
ные салфетки. Стараемся по-
купать большие, полотенца-
ми. При отсутствии воды это
необходимая вещь. Вот с юж-
ного направления попросили
нас прислать канцелярские
принадлежности: бумагу, фай-
лы и прочее. Мы выполняем
этот заказ.

Но самое востребованное -
это оборудование. Танкисты
просят прислать им рации. Но
не те, которые мы раньше по-
купали за 1,5 тыс. рублей, а  хо-
рошие. Они же стоят по 22 тыс.
рублей.

Нужно 12 штук, но мы заку-
пить столько не можем. В на-
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стоящее время сборы средств
идут не так активно, как рань-
ше, и денег на все просто не
хватает. Если раньше мы мог-
ли 200 тыс. руб. собрать за не-
делю, то сейчас можем насо-
бирать только за месяц.

Мы прекрасно понимаем,
люди выдохлись, не у всех есть
свободные деньги, поэтому ра-
дуемся любой сумме, поступив-
шей на наш счет. Каждые 100
рублей в копилку могут помочь
в приобретении того или иного
товара для наших бойцов. Бу-
дем покупать все необходимое
частями.

Нужен ретранслятор. Это
дорогая вещь стоимостью 120
тыс. рублей. Ребята просят при-
слать коллиматоры. Это очень
нужная вещь для прицела ог-
нестрельного оружия.

Недавно закупили для тан-
кистов глушитель дронов. Ребя-
та давно просили у нас эту
вещь.

Как мы знаем, дроны посто-
янно летают над нашими пози-
циями и приносят огромное
количество неприятностей.
Они жгут технику, страдают
люди. Мы никак не могли оп-

ределиться с маркой прибора,
так как цены на него варьиру-
ются от 30 до 200 тыс. рублей,
но бойцы взяли это дело в свои
руки и заказали ту марку при-
бора, которая им нужна. Это не
особо дорогая вещь, но она им
хорошо подходит.

Вы не представляете, как
они радовались, получив при-
бор в свое пользование. Как
его испытают на деле, нам со-
общат результат.

Очень нужны квадрокопте-
ры.  Для первого батальона мы
закупили их на 80 тыс. рублей.
Но они не в собранном состоя-
нии, а частями, как просили ре-
бята. Они там сами соберут из
запчастей то, что им требует-
ся. В результате получится че-
тыре дрона. Мы видим по те-
левизору, что без таких "птиц"
сейчас не работает ни одно
подразделение, но они недо-
лговечны. За ними постоянно
идет охота противника.

- Татьяна, прошла инфор-
мация, что сельское поселе-
ние "Село Жерелево" выде-
лило для участников СВО
автомобиль. Что это за
техника?

- Это УАЗ Hunter. И мы уже
отправили его в пункт назначе-
ния, доверху заполнив гумани-
тарной помощью.

Минометчики давно проси-
ли у нас хоть какую-то технику,

чтобы перевозить боекомплек-
ты и минометы. Нам никак не
удавалось решить этот вопрос,
но помог глава администрации
МО СП "Село Жерелево" Вик-
тор Анатольевич Федарков.

В память о погибшем в ходе
СВО жителе сельского посе-
ления Андрее Трошине он
предоставил УАЗ. Мы знаем,
что изначально техника тре-
бовала определенного ре-
монта. На его осуществление
было потрачено около 150 тыс.
рублей. И теперь жерелевский
УАЗ вместе с нашими ребята-
ми приближает победу на
фронте.

Ребята очень были рады та-
кому подарку. Они радовались,
как дети. К тому же вместе с
УАЗом к ним пришла гумани-
тарка: продукты питания, кар-
тофель и… 200 литров воды.
Как мы знаем, с водой там
очень большие проблемы.
Имеющаяся непригодна для
употребления.

26 июля одна машина ушла
на Донбасс, сейчас мы готовим
к отправке еще машину. Она уй-
дет в начале августа. Для До-
нецкого направления идет за-

купка масксетей, раций, рет-
ранслятора. Это большие
деньги, но мы по толике соби-
раем их в копилку, чтобы ока-
зать помощь нашим военнос-
лужащим.

Сбор ее по-прежнему про-
водится в магазине "Цветоч-
ный рай" по улице Кирова, 67 в
поселке Бетлица и в пункте
сбора гуманитарной помощи в
МКУ "Темп" по улице Новоси-
бирская, 11а.

Сюда жители могут принес-
ти свой вклад в общее дело:
деньги, продукты питания, не-
обходимые вещи.

Оказать денежную помощь
также можно переводом через
карту Сбербанка на имя Тать-
яны Андреевны Петровой -
639002229004393284.

Работу по сбору гуманитар-
ной помощи для участников
СВО ежемесячно проводит и
местное отделение партии
"Единая Россия". Членами
партии собираются деньги, они
направляются в Региональный
Центр партии "Единая Россия",
и уже там, централизованно,
идет закупка продуктов и пред-
метов необходимости для от-
правки на линию соприкосно-
вения и в приграничные насе-
ленные пункты, подвергшиеся
ударам ВСУ.

Вера МАРТЫНОВА

21 сентября 2022 года Указом Президента Российской Федерации в стране была
объявлена частичная мобилизация. Участниками специальной военной операции на
Украине стали и наши земляки. Многие сегодня стремятся помогать военным и
бойцам добровольческих батальонов, находящимся в зоне СВО. Не остались в сто-
роне и жители Куйбышевского района. Они активно включились в волонтерское
движение, которое возглавила Татьяна Андреевна Петрова с дочерью Еленой Ру-
дой, создав в Telegram группу "Бетлица Z".

За это время общими
усилиями было собрано
более 3 млн рублей, на ко-
торые закуплены и от-
правлены в зону соприкос-
новения необходимые для
наших защитников вещи

- обмундирование, продукты питания, средства
личной гигиены, строительные инструменты, ге-
нераторы, блиндажные печи и, самое главное, обо-
рудование, которое помогает воевать - теплови-
зоры, приборы ночного видения, рации, оптические
коллиматоры и многое другое.

Îôèöèàëüíî

Пресс-служба Губернатора и Правительства
Калужской области

Официальная информация доступна на сайте
областной администрации: www.admoblkaluga.ru

В России разработают специальные меры
господдержки технологических стартапов

В России будет создан специальный правовой режим для
малых технологических компаний (МТК), разрабатывающих
собственные инновационные решения. Таким образом, МТК
смогут получать существующие меры господдержки, а также
под них будут разработаны новые, в том числе налоговые пре-
ференции, льготные займы, упрощенный порядок закупок
продукции у таких компаний и иные адресные преференций.
Разработанный Минэкономразвития России законопроект о
развитии технологических компаний закрепит понятия "тех-
нологическая компания" и "малая технологическая компания"
и критерии для их определения. В Правительстве это направ-
ление курирует первый вице-премьер Андрей Белоусов.

Соответствующий законопроект поддержан Советом Фе-
дерации и Государственной Думой. После подписания Пре-
зидентом Владимиром Путиным документ вступит в силу.

Под технологической компанией понимается российская
коммерческая организация, которая занимается разработ-
кой или производством продукции (оказанием услуг) с исполь-
зованием собственных инновационных технологий.

Также предусматривается создание Реестра малых техно-
логических компаний в составе государственной информаци-
онной системы "Экономика", оператором которой является
Минэкономразвития. Порядок формирования и ведения Рее-
стра, состав сведений и порядок доступа к сведениям, содер-
жащимся в реестре, должно будет установить Правительство.

"Для отнесения компании к МТК она должна доказать свою
технологичность. Это может быть сделано двумя способами -
либо же по заявлению компании, через верификацию цент-
ров экспертизы, либо автоматически, с учетом ее опыта реа-
лизации инновационных проектов и нахождения в едином
реестре конечных получателей государственной поддержки
инновационной деятельности. Небольшой технологический
бизнес является более гибким по сравнению с крупным и
может стать основным драйвером в достижении технологи-
ческого суверенитета", - прокомментировал заместитель ми-
нистра экономического развития Максим Колесников.

В обоих вариантах устанавливаются два "входных критерия"
- это объем выручки (не более 4 млрд рублей) и соответствие
ОКВЭД, установленному Правительством (компания не дол-
жна представлять сектор оптовой-розничной торговли, стро-
ительства и иные нерелевантные для разработки технологий
направления деятельности). При наличии информации о ком-
пании в едином реестре конечных получателей государствен-
ной поддержки, а также соответствии "входным критериям"
организация считается технологичной, и информация о ней
вносится в Реестр МТК. В случае если компания ранее не по-
лучала государственную поддержку, то для внесения в этот
Реестр она должна пройти проверку технологичности в Цент-
ре экспертизы. Экспертиза не будет превышать 10 дней, а в
случае запроса дополнительной информации 20 дней.

Кроме того, в дальнейшем малые технологические компа-
нии смогут попасть на разрабатываемую "витрину стартапов",
чтобы быть замеченными потенциальными частными инвес-
торами.

В зону СВО можно бесплатно отправить по-
сылки весом до 10 кг

Во всех отделениях Почты России имеется возможность
бесплатно отправить военнослужащим в зону проведения спе-
циальной военной операции (далее - СВО) посылки весом не
более 10 кг.

При оформлении посылок в адресной строке необходимо
указать фамилию, имя и отчество адресата, номер войсковой
части, индекс 103400 и адрес: г. Москва, 103400.

Инициатива отправки посылок на безвозмездной основе в
зону СВО реализуется Правительством Российской Федера-
ции совместно с Почтой России с целью организации связи
военнослужащих с их близкими и родственниками.
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Мы обратились к замести-
телю главы администрации
Любови Анатольевне Богомо-
ловой с вопросом о том, что в
первую очередь предстоит
сделать, чтобы наш поселок
выглядел должным образом,
то есть его основные улицы,
скверы, памятники, обще-
ственные места приобрели
благопристойный внешний
вид.

- Эта работа внешне привыч-
ная нашим жителям, но требу-
ющая известных усилий, - гово-
рит Любовь Анатольевна. - В
первую очередь надо привес-
ти в порядок транзитные ули-
цы, по которым гости поедут на
мемориал "Безымянная высо-
та". Это, конечно же, улицы
Прохоренкова, Кирова, Кали-
нина, прилегающие площади к
административным зданиям,
универсамам и другим особо
посещаемым общественным
местам.

Главная работа здесь - обко-
сы кюветов, обочин, чистота пе-
шеходных дорожек как вдоль
улиц, так и в наших скверах и
парках. Гости сразу обратят вни-
мание на места с невыкошен-
ной травой, подзаросшими цвет-

никами и, самое неприятное,
покосившимися палисадами.
Благожелательного настроения
это им не прибавит. А такие кар-
тины у нас, к сожалению, еще не-
редки.

Возьмите ту же улицу Киро-
ва. Фасады некоторых домов
на этой улице радуют взор сво-
ей постоянной ухоженностью.

Необходима ваша поддержка

Не только все выкошено, но и
подметен пешеходный троту-
ар, проходящий непосред-
ственно мимо усадеб. Значит,
там проживают люди заботли-

вые, прекрасно понимающие,
что никто не приедет к ним ни
с косой, ни с лопатой, чтобы
сделать что-то полезное. Эти
жители все делают сами.

А рядом можно увидеть пря-
мую противоположность, то

есть усадьбу с покосившимся
палисадом. У отдельных домов
вообще пустующие места, то
есть никаких, даже простецких
оград там нет. Можно поду-
мать, что те дома нежилые.
Нет, возле отдельных, в тех са-
мых палисадах, стоят легковые
автомобили.

Значит, жильцам абсолютно

без разницы, как выглядят их
усадьбы со стороны.

Наблюдается на той улице
еще одна неприятность: зара-
стающий пешеходный тротуар

травой, кустами сирени. Сле-
довало бы или вырубить раз-
росшиеся ветви, или сделать их
прореживание. Но ни того, ни
другого не видно.

Пользуясь благоприятным
моментом, хочу напомнить на-
шим жителям. Уважаемые,
сделайте милость, поработай-
те на фасадах своих усадеб по
избавлению хотя бы от вырос-
шей травы. Без вашего участия
наши главные улицы никак не
станут выглядеть более ухо-
женными. Даже если бы в на-
шей администрации имелась
бригада по благоустройству,
без вашего участия, вашей по-
мощи все равно бы мы не обо-
шлись.

При этом я понимаю, что во
всяком непростом деле обяза-
тельно найдутся недовольные,
цепляющиеся за какие-то не-
доработки с нашей стороны.
Дескать, за всем должна дос-
матривать местная админист-
рация.

Мы, конечно же, стараем-
ся выполнять эти требования,
но в силу разных обстоя-
тельств наши возможности ог-
раничены. Нам нужна по-
мощь и поддержка с вашей
стороны. Тем более в пред-
дверии такого большого праз-
дника, как 80-летний юбилей
со Дня освобождения нашего
района от немецко-фашистс-
ких оккупантов.

Николай ХУДЯКОВ

Фото: тот самый тротуар на ули-
це Кирова.

В сентябре этого года население Калужской области будет отмечать боль-
шое патриотическое событие - 80 лет со Дня освобождения Калужской области
от немецко-фашистской оккупации.

Наш Куйбышевский район два года так же пребывал под кованым сапогом фа-
шистских захватчиков. За это время они принесли массу самых разных бед, сре-
ди которых была самая тяжкая - смерть ни в чем неповинных мирных жителей.
Уже их потомки, а также гости как из самой Калужской области, так и других
мест, соберутся в этот день на мемориале "Безымянная высота", чтобы по-
чтить память воинов Красной Армии, павших в боях с захватчиками, и всех
остальных жителей, без времени ушедших в мир иной из-за зверств гитлеров-
цев. К этому важному событию начинает готовиться и администрация сельс-
кого поселения "Поселок Бетлица".

Âíèìàíèþ íàñåëåíèÿ!

"В первую очередь надо привести в порядок
транзитные улицы, по которым гости поедут на
мемориал "Безымянная высота". Это, конечно же,
улицы Прохоренкова, Кирова, Калинина, прилегаю-
щие площади к административным зданиям, уни-
версамам и другим особо посещаемым обществен-
ным  местам".

Ïîçäðàâëåíèÿ

Любимую маму, бабушку, прабабушку Тамару Иванов-
ну МЕШКАНЦОВУ поздравляем с юбилеем!

Ты - наша опора, ты - наша отрада, мамулечка, ба-
бушка - ты наша награда! Тебя с днем рожденья поздра-
вить спешим, слова пожеланий сказать мы хотим.

Желаем здоровья, удачи, добра, чтоб радостной ты
и счастливой была. Пускай от улыбки сияют глаза, а
дом твой обходят ненастье, гроза. Невзгоды, печали
забудь, словно сон, и низкий прими от нас ты поклон!
Пусть будет наполнена жизнь добротой! Любимая,
знай, что всегда мы с тобой!

Дети, внуки,
правнуки

Коллектив редакции газеты "Бетлицкий вестник"
поздравляет с юбилеем Веру Ивановну МАРТЫНОВУ.

Сердечны и торжественны сегодня поздравления!
Нет праздника чудеснее, чем дата юбилейная!

Пусть в жизни все желанное исполнится, получит-
ся! Удачи, процветания, во всем благополучия!

Ñóäîêó

Государственное бюджет-
ное учреждение Калужской об-
ласти "Центр социальной по-
мощи семье и детям "Береги-
ня" проводит дистанционный
конкурс рисунков к Дню Госу-
дарственного флага Российс-
кой Федерации. К участию в
конкурсе приглашаются дети с
3 до 6 лет.

Для участия в конкурсе необходимо представить свои ра-
боты с 07.08. по 18.08.2023 г. на электронную почту ГБУ КО
ЦСПСД "Берегиня" vetma2010@yandex.ru.

На конкурс не принимаются работы, содержащие элемен-
ты насилия, расовой, национальной или религиозной нетер-
пимости, скопированные из Интернета, книг, газет и другой
полиграфической продукции. Итоги конкурса будут подведе-
ны 22.08.2023 г. Победители будут награждены памятными
призами и грамотами за 1, 2 и 3 места. Всем остальным уча-
стникам конкурса будут вручены грамоты за участие.

Дополнительную информацию можно получить по теле-
фону 8 (48457) 2-55-19 или по электронной почте, e-mail:
vetma2010@yandex.ru.

Контактное лицо: Степаненкова Елена Александровна.

Êîíêóðñ ðèñóíêîâ
ê Äíþ Ãîñóäàðñòâåííîãî ôëàãà

Ðîññèéñêîé Ôåäåðàöèè


